

# شهادة التوطين

رقم الشهادة	160821-12247621
تاريخ الإصدار	09/06/2022
تاريخ انتهاء الصلاحية	11/06/2025

تاريخ التجديد/التحديث 13/03/2025

حالة الشهادة تم التحقق 

اسم المنشأة مجموعة الموسيقى المحدودة

رقم المنشأة 1-2382380

رقم السجل التجاري 1010014082

رقم الترخيص —

الرقم الوطني الموحد 7001841050

مستوى نطاقات اخضر متوسط 

معدل التوطين % 21



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً عن طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج الى ختم او توقيع

# شهادة الإلتزام بحماية الأجور

رقم الشهادة	198369-12253821
تاريخ الإصدار	21/04/2025
تاريخ انتهاء الصلاحية	21/05/2025

حالة الشهادة	تم التحقق 
اسم المنشأة	شركة مجموعة موسى المحدودة
رقم المنشأة	1-2382380
الرقم الوطني الموحد	7001841050



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Wage Protection rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة الإلتزام بحماية الأجور المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناء عن طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج الى ختم أو توقيع

Please note, this certificate does not guarantee that no Notes will not be applied to this establishment.

يرجى الملاحظة أن هذه الشهادة لا تعفي عدم تطبيق نظام الملاحظات على هذه المنشأة